

février 1889, avec le titre des Saint-Boniface et Alexis. Il était préfet de la Sacrée-Congrégation des Indulgences et des Saintes Reliques et faisait partie des congrégations des Evêques et Réguliers, des Rites, du Concile et Laurétane.

* * L'*Osservatore romano* publie un décret pontifical approuvant les statuts de l'Association universelle des familles consacrées à la Sainte-Famille de Nazareth et ordonnant que toutes les associations de la Sainte Famille existantes actuellement se fondent dans cette association unique et universelle.

Le Saint-Siège excepte cependant les congrégations religieuses de ce nom dont les statuts ont été approuvés par le Pape, ainsi que les associations d'hommes fondées d'après les règles canoniques et soumises aux règles prescrites par les Pontifes romains, en particulier par Clément VII, dans sa constitution *Quocumque* du 7 décembre 1604.

S. Em. le Cardinal Parocchi, vicaire général de Sa Sainteté, est nommé Préfet de l'Association universelle ; il sera assisté d'un conseil composé de prélats romains, entre autres du secrétaire temporaire de la Congrégation des Rites.

Le décret fait ressortir l'utilité et l'efficacité, pour les familles chrétiennes, de prendre exemple sur la Sainte Famille et termine en invitant les chrétiens à s'affilier à l'Association.

Nous publierons bientôt ce document.

* * Le monument de Christophe Colomb, œuvre de M. Gaetano Russo et dû à l'initiative de la colonie italienne de New York, partira prochainement pour l'Amérique.

Deux bas-reliefs représentent Colomb, l'un au moment où il s'écria : Terre ! terre ! l'autre au moment du débarquement.

Le monument sera érigé sur la plus belle place de New-York et sera inauguré le 12 octobre 1892, quatrième centenaire de la découverte de l'Amérique.

* * Le compte rendu annuel des travaux des membres de la Société des Missions étrangères de Paris durant l'année 1891, vient de paraître. Nous lisons dans le préambule de cet intéressant et important rapport : « Dieu soit béni ! Les résultats de l'année qui finit sont encore plus consolants que ceux de 1890. »

En effet, voici les chiffres que donnent toutes les missions réunies : 38,101 baptêmes d'adultes, 462 conversions d'hérétique, 182, 876 baptêmes d'enfants païens.

Les 38,101 adultes baptisés en 1891 nous font atteindre le chiffre de 1,009,265 chrétiens ; c'est la première fois que la Société des Missions étrangères a le bonheur d'enregistrer un pareil nombre de néophytes.

* * Il s'est formé en Bretagne un comité pour l'érection d'un monument au Folgoët à la mémoire de l'illustre évêque d'Angers Mgr Freppel. Informé de ce projet, S. E. le cardinal Rampolla a écrit au directeur du *Courrier du Finistère* :